

Einladung zum Kolloquium über Geschichte und Didaktik der Mathematik

Am Dienstag, dem 24.11.2020, 17:15 Uhr

spricht

Prof. Dr. Volker Ulm (Universität Bayreuth)

PER ZOOM

Mathematische Begabung in der Sekundarstufe

Im Fokus steht die Frage, wie mathematisch besonders begabte Schülerinnen und Schüler im regulären Mathematikunterricht entsprechend ihren spezifischen Potenzialen gefördert werden können. Es geht also nicht um Zusatzveranstaltungen neben der Schule, sondern um den Unterricht nach Stundenplan. Die Förderung mathematisch besonders begabter Schülerinnen und Schüler hier als natürliche Facette eines reflektierten, verantwortungsvollen Umgangs mit Diversität in der Schule zu sehen, ist insbesondere auch eine Herausforderung für Lehrerbildung

Das Heinrich-Behnke-Seminar
lädt alle Lehrenden an Schulen und Hochschulen sowie alle
Studierenden der Mathematik zur Teilnahme am Kolloquium
über Geschichte und Didaktik der Mathematik ein.

Prof. Dr. G. Greefrath, StD W. Hack, Prof. Dr. M. Hils,
Apl. Prof. Dr. M. Joachim, Prof. Dr. M. Löwe, Prof. Dr. M. Stein